

Algunas calles de Tlaxcala aún están enlodadas

El Sol de Tlaxcala

POR ANTONIO GUARNEROS

TLAXCALA, Tlax., (OEM-Informex).- En algunas calles de la capital del estado todavía se observa el lodo que arrastró la corriente de **agua pluvia**, después de la fuerte **lluvia** que provocó **inundaciones** en varios puntos de la ciudad.

El Sol de Tlaxcala constató que en las calles Josefa Castelar, Allende, Primero de Mayo y Emilio Sánchez Piedras hay una capa de lodo, incluso en la contra esquina del Congreso local se observó un charco de **agua** que despidió olores fétidos.

Por su parte, el titular de la Comisión de **Agua** Potable y Alcantarillado Municipal (CAPAM), Carlos Bailón Valencia, aseguró que las alcantarillas de la ciudad fueron desazolvadas en su totalidad, de donde fue retirado el lodo y basura que el pasado miércoles bloqueó el sistema de **drenaje** y originó las **inundaciones**.

Sin embargo, aunque las autoridades municipales aseguraron que las **inundaciones** fueron producto del lodo, piedras y basura que arrastró la corriente de las partes altas de la ciudad y que tapó las coladeras, ayer se pudieron apreciar montones de piedra y tierra en calles de comunidades que podrían ser arrastradas nuevamente por la corriente en caso de una fuerte **lluvia**.

